



## Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2018

Interpellation Nr. 27 Daniel Hettich betreffend Sparpotenzial bei der Stadtgärtnerei; schriftliche Beantwortung

---

P185101

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die spezialisierten Leistungen der Stadtgärtnerei in Bezug auf den städtischen Baumbestand umfassen weit mehr als die blossе Pflanzung. Die Stadtgärtnerei trägt die Verantwortung für den gesamten Baumbestand – über den ganzen Lebenszyklus hinweg. Neben den jährlich rund 400 Pflanzungen von Jungbäumen pflegt sie mit Erfolg einen Bestand von über 26'000 Bäumen. Damit verbunden ist eine profunde und in der Praxis erprobte Erfahrung in allen Aspekten der Thematik. Die Stadtgärtnerei pflegt einen intensiven Erfahrungsaustausch mit anderen Städten in der Schweiz sowie Deutschland und überprüft und optimiert ihre Arbeit kontinuierlich, um eine hohe Qualität bei möglichst effizienter Arbeitsweise zu gewährleisten. Bei Bedarf, werden situativ Arbeiten an Baumpflegefirmen vergeben. Der Regierungsrat sieht keinen Grund, die bewährte Praxis infrage zu stellen und einzelne Aufgaben wie z.B. die Pflanzung öffentlich auszuschreiben.

